

Schulhauskapelle – in der Volksschule Wattenberg



Ein kleiner Altar aus der Werkstatt Bachlechner sen. stand jahrelang in der ersten Volksschulklasse, wo regelmäßig der Schulgottesdienst gefeiert wurde. Ein Vorhang verhüllte während der Schulzeit den Altar.

Als **1994** die Schule renoviert wurde, hat man auch den Altar restaurieren lassen. Er wurde dann in der Aula der Schule aufgestellt. So hat er nun einen würdigen Platz zur Gestaltung der Schulmessen und anderer kirchlicher Feiern wie Erntedank, Martinsfeier u.ä.

Die großen Figuren sind eine Leihgabe des Denkmalamtes.

